
7 Pièces

300 m²

Réf. 1023

9 000 €

Opio
Maison à louer (06650)
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Bienvenue  dans  cette  sublime  villa  en  pierre,  nichée  au  cœur  d'un

domaine  fermé  à  Opio,  offrant  une  vue  panoramique  sur  les  collines

environnantes.  Vous  pourrez  également  profiter  de  la  proximité  des

charmants villages d'Opio et de Valbonne, célèbres pour leur ambiance

pittoresque  et  leurs  marchés  locaux.La  villa  se  compose  d'une  vaste

réception comprenant un séjour avec un plafond cathédrale, une belle

cuisine moderne, et une salle à manger, le tout ouvrant sur une terrasse

d'été aménagée. Bénéficiant d'une triple exposition, la villa est baignée

de lumière naturelle grâce aux grandes baies ...

Welcome  to  this  exquisite  stone  villa,  nestled  in  a  gated  estate  in  Opio,  offering

panoramic  views  of  the  surrounding  hills.  You  will  also  enjoy  the  proximity  to  the

charming villages of Opio and Valbonne, renowned for their picturesque ambiance

and  local  markets.The  villa  comprises  a  spacious  reception  area  featuring  a  living

room with  a  cathedral  ceiling,  a  beautiful  modern  kitchen,  and  a  dining  room,  all

opening onto a well-appointed summer terrace. With its triple exposure, the villa is

bathed in natural light through large bay windows and offers stunning views of the

pool and the ...

CARLTON INTERNATIONAL
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